

Estudiantes de 3º de ESO del instituto de Flix visitan la fábrica de Ercros



Una veintena de alumnos de 3º de ESO del Instituto de Flix visitaron la fábrica de Ercros situada en el mismo municipio el pasado 11 de abril. El personal de la compañía mostró a los estudiantes, acompañados de tres profesores, la presentación especial creada con motivo del 150 aniversario de la tabla periódica.

Posteriormente, se equipó a los alumnos con las prendas de seguridad necesarias y se realizó la visita por las instalaciones de la fábrica, que contó con las explicaciones del técnico de fosfato bicálcico y energías, Jordi Ribes.

Ribes explicó el funcionamiento de las instalaciones de captación de aguas para su uso como agua industrial y potabilización para su posterior envío a la red de agua potable municipal, la planta de fosfato bicálcico y la estación depuradora de aguas residuales.

Flix, 15 de abril de 2019

